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Persönliche Erklärung von Stadtrat Dennis Jannack in der Stadtratssitzung  
am 7. Dezember 2023 zum TOP 6.22 Förderfähige Anträge auf 
Städtebaufördermittel 

Stadtrat Dennis Jannack: 

„Sehr geehrte Damen und Herren, 

ich hätte die Begründung ausführlich geschrieben, nur die Hinweise kamen genau am 
Tag des Antragschlusses, wo man nicht mehr viel Zeit hat für Begründungen. Daher 
steht im Antrag „Begründung erfolgt mündlich“. Der Beigeordnete kennt die Probleme, 
Stadtrat Meister kennt die Probleme. Der Südosten wird von der Fördermittelkulisse 
demnächst wahrscheinlich abgehängt. Es gab schon ein Jahr, in dem nichts passiert 
ist. In dem Mariannenplatz, Spielplatz und andere Dinge nicht in Angriff genommen 
werden konnten. Deshalb ist es fatal, dass der Antrag jetzt überwiesen wurde. Ich 
hoffe, es wendet sich alles trotzdem noch zum Positiven. 

Vielen Dank für Ihre Aufmerksamkeit! 

Dennis Jannack 
Stadtrat“ 

- Es gilt das gesprochene Wort - 


